

\*\* ans, ça s'arrose!



Après une sortie dans la fraîcheur mais sous le soleil, Louis offrait un pot à l'occasion de son anniversaire. Avec l'humour qu'on lui connaît Loïc lui a offert un pot de rillettes..... Du Mans bien sûr. Allez savoir pourquoi ?... Peut être un rapport avec son âge... A vous de deviner !

Mis à part la couleur du poil, notre cyclo ne fait pas son âge, surtout quand on perd contact avec sa roue arrière, on ne peut que lui souhaiter de conserver cette forme encore de nombreuses années.

